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 飯田市立竜峡中学校 

 校長 武井 淳子  

長 か っ た ２ 学 期 も 残 す と こ ろ あ と １ 日 と な り ま し

た。途中、感染症拡大防止のため、学級閉鎖しなければ

ならない時もありましたが、生徒・保護者の皆様のおか

げで、最大の行事である竜峡祭や生徒会選挙等、予定さ

れていた行事は無事に行うことができました。 

保護者の皆様、地域の皆様には、２学期の教育活動

や学校行事を行う上でたくさんのご理解、ご協力をい

ただきました。感謝申し上げます。３学期も引き続き

よろしくお願いいたします。 

 

 

  

 昨日 21 日に、今年度の生徒会活動の集大成となる生徒総会が行われました。今回の総

会では、各委員会からの活動報告、竜峡祭の決算報告・今年度会計の中間報告、そして令

和 6 年度生徒会役員の紹介と承認がなされました。 

 これまで全校を引っ張ってきてくれた 3 年生。さ

すが堂々としていて、会員からの質問・意見への答

弁も大変立派な姿でした。 

 その 3 年生からバトンを引き継ぐ会員からは活発

な発言等があり、これからがますます楽しみになり

ました。また、最後の役員紹介・承認の場面では、

次 期 生 徒 会 長 

滝沢ほまれさん

から力強い声で

役員紹介がなさ

れ、全校から大きな拍手が沸き起こりました。ぜひ新

年度の生徒会をみんなで盛り上げていきましょう。 

【新旧役員引き継ぎ会】    

総会後、新旧役員が集まり、引き継ぎ会が行われました。3 年生から

の伝達だけでなく、「こういう時は、どうすればいいですか？」と、先

輩にアドバイスを求める場面もあちこちで見られ、2 年生の前向きな姿

が見て取れました。きっと後を託す 3 年生も安心したのではないでし

ょうか。 

 

 

 

 



 

 

 自分の時間がたっぷり取れる、長期休みです。ICT 機器、タブレッ

ト、スマートフォン等に触れる機会も多いかと思います。もはや私た

ちの生活に欠かすことのできない便利な道具。さて、それらの使い方

はどうでしょうか。 

 

 

 

使う前に「この使い方で、誰も傷つかないのか」と、想像力を働かせ

て考えながら、誰にとっても安心で安全な使い方をしてほしいと思います。生徒の皆さん

には、ぜひ、「善き利用者」となっていってほしいと考えています。今後も学校で生徒の皆

さんと話をして、ともに学んでいきたいと思います。 

 

本校の「強み」！～本に親しむ竜峡中生～ 

 右のグラフは、11 月の校長講

話で全校の皆さんに話をした時

にも示したものです。本を読む

ために図書館をどれだけ利用し

ているか、という R5 全国学調

の調査結果ですが、ここ 3 年間

をみても、本校生徒の皆さんの

図 書 館 利 用 の 高 さ が 分 か り ま

す。 

 11 月に本校図書館の電算化

が進み、バーコードの読み取り

による貸し借りができるように

なりました。本に親しむことは脳の財産となります。これからも、この竜峡中の「強み」

を大切にしていきたいと思います。また、家でのんびりできるこの休業中も、本を手に取

って過ごす時間が少しでも取れるといいですね。 

 

【各種コンクール・応募作品等の入賞者】（１２／２２時点）  

○「小さな親切」運動 作文コンクール 
【銅賞】坂巻 満天  小林 龍矢  宮澤  幸  平栗 和洋  吉川ひまり 

○税の標語コンクール 
【飯田税務署長賞】 小木曽光咲 

○防犯ポスターコンクール 

【金賞】林  紗希  村澤 晴福    

【銀賞】佐藤 圭仁    橋本  花 

【銅賞】林  愛花  吉川ひまり 

○全国中学生人権作文コンクール（飯田大会） 

【奨励賞】牧内 絢音  【感謝状】竜峡中学校 
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本を読むために学校図書館や地域の図書館にどれくら

い行きますか（R4,R3 どれくらい読書をしますか）

竜峡 長野 全国

竜峡中  

全国  

長野県  

2023 年あっという間の 1 年間でした。新しい年が皆様にとっ

てさらに良い年となることをお祈りいたします。 

よいお年をお迎えください。来年も「校長室だより『しなお

か』」をよろしくお願いします。 

○「何のために」持ち帰るタブレットなのか、目的以外の使い方は

していませんか？  
○その使い方で自分も周りも傷つける恐れはないですか？  


